

AGUSTÍN IGLESIAS, EL CANDIDATO QUE MATTHEI PONE COMO EJEMPLO

"Tenemos algunos candidatos jóvenes espectaculares. Uno en Independencia, por ejemplo, que se podrían haber dedicado al sector privado en cualquier minuto. Pero los necesitamos en la política. Y los necesitamos con mucha honradez (...). Así que ojalá que todos ustedes, cuando vean a un chiquillo joven que se quiere dedicar a la política, lo apoyen, lo alienten, lo acompañen. Es el tipo de gente que va a estructurar nuestro país", dijo Evelyn Matthei el martes en el seminario económico del Grupo Security.

A varios les llamó la atención el guiño que le hizo en su discurso al candidato de Chile Vamos a la alcaldía de Independencia, Agustín Iglesias.

Pero no es casual. Ni tampoco la primera vez.

Según dicen los cercanos al candidato, ambos hablan al menos una vez por semana. De hecho, después de las primarias en la comuna, él fue a visitarla a su casa y conversaron mucho rato. Ella también lo ha ido a apoyar a Independencia.

"Ambos han establecido una relación bien cercana", dice un conocido. Otro explica que la alcaldesa de Providencia ve que él reúne cosas importantes: recambio generacional, honestidad y un perfil anticorrupción.

La apuesta de ella es tal que hoy estará precisamente en Independencia para bailar el primer pie de cueca de septiembre con Iglesias.

Pero Matthei no es la única que lo ve como una figura de proyección. Esto, pues el miércoles, el candidato —independiente en cupo UDI, de 29 años, ingeniero civil de la PUC y cercano a IdeaPaís— fue el elegido de la UDI para dar el discurso de apertura del acto de lanzamiento de las candidaturas municipales de Chile Vamos.



CAMPAÑA AGUSTÍN IGLESIAS

Agustín Iglesias y Evelyn Matthei.